

陽平だより

天理教陽平分教会
出雲市平田町7638
0853-63-2806

感謝の心で、人に喜んでもらえるように

先月、富山大病院で脳死判定の6歳未満の男の子さんから、臓器提供が3人の方に行われました。両親のコメントは、「人の身体の一部となって、長く生きて欲しい、息子を誇りに思う。」とありました。一方、臓器を頂いたのは10歳未満の女の子で、こちらの両親からも「短い命と思っていたが、思いがけなく臓器を頂きました。ありがとうございますと言うだけでいいのでしょうか。今はただ感謝の気持ちでいっぱいです。」と、コメントがありました。

臓器を提供された子供さんと、臓器を頂かれた子供さんの、両方の親の気持ちを考えた時、それぞれのご両親の勇気ある決断に、とても感動しました。そして、女の子には、無事退院し、健やかに成長して欲しいと祈るばかりです。

おやがみさま
親神様は「人間が陽気ぐらしするのを見て共に楽しみたい」との思いから、この世界と私たち人間をおつくり下さいました。そして、「陽気ぐらし」をするために、私たち人間に身体を貸し与えて下さっています。

この度のニュースから、今日、結構にお与え頂いているご守護をしっかりと喜ばせて頂き、人様に喜んでもらえるように身体を使わなければならない、と強く感じました。

～7月の予定～

1日(日)	陽平例祭
7日(土)	青年会 ハートクリーンキャンペーン
10日(火)	檜岡月次祭
15日(日)	陽平月次祭
20日(金)	雲陽月次祭
24日(火)	大教会月次祭
26日(木)	おぢば月次祭・陽平遥拝式
26日～8/4	おぢば こともおぢばがえり
30日～8/1	こともおぢばがえり 雲陽団体



日程 7月30日～8月1日
 団費 大人 17,500円
 子供 17,000円

3日目は、遊園地！
申込締切は、7月17日です。



おや ことば 教祖のお言葉

「^{さだ}定めた^{こころ}心^うを^と受け取るで。

^{たの}楽しめ、^{たの}楽しめ。」

^{きょうそでんいつわへん}教祖伝逸話篇三六「^{さだ}定めた^{こころ}心」

明治7年、病気により失明したご婦人が、何とかたすけて頂きたいと、息子さんを通して神様のお話を聞かれました。そして、「生涯、神様のためにはたりますから。」と、心を定めて、家族そろってたすかりを願われました。やがて、不思議な全快のご守護を頂かれました。

天理教の教えは、拝みや祈祷の教えではありません。願いどおりの守護ではなく、心どおりの守護を下さる教えです。このご婦人も、願ったからたすかったのではなく、たすけて頂ける心になったから、たすけて頂くことができたのです。

願う内容や、心定めの内容は、人によって異なりますが、「陽気ぐらしに向かって、^{おや}親^{がみさま}神様の教えに心を添わせていく」ということには変わりはありません。

「定めた心に神がはたらく」

とも聞かせて頂きます。たすかったから心を定める、という順序ではなく、心を定めるからたすけて頂けるのです。

お知らせ

7月16日より、前会長夫婦の部屋および参拝上縁側のリフォームを行います。期間中、ご迷惑ご不便をおかけしますが、ご協力よろしく願い申し上げます。

ご案内

おぢばがえり陽平団体

- ① 9月16、17日
- ② 10月7、8日

現在、計画中です。
ご検討下さい。

ハートクリーン キャンペーン

日時:8月4日(土)

午前10時から

場所:天理教島根教務支庁

内容:ゴミ拾い

一緒に参加しませんか?